



XIV EDICIÓN DEL PROGRAMA

Jóvenes Líderes Iberoamericanos

25 de septiembre al 8 de octubre de 2016

NOTA DE PRENSA

LA VICEPRESIDENTA DEL GOBIERNO, SORAYA SÁENZ DE SANTAMARÍA, EN LA XIV EDICIÓN DEL PROGRAMA JÓVENES LÍDERES IBEROAMERICANOS: “Sean fieles a sí mismos. El mayor éxito es haber sido coherente con uno mismo”.

Madrid, 6 de octubre de 2016. Este programa organizado por la Fundación Carolina, en colaboración con la Fundación Rafael del Pino, se celebra anualmente desde el año 2002. Cada año son seleccionados varios jóvenes iberoamericanos- 27 en esta edición- con expedientes académicos sobresalientes, entre candidaturas provenientes de más de 300 universidades públicas y privadas de toda Iberoamérica. En sus catorce años de existencia, han pasado por el Programa más de 700 jóvenes. Los elegidos participan durante dos semanas en conferencias, encuentros y visitas, a través de una intensa agenda de inmersión social en la realidad española y europea. En esta XIV edición, los participantes han tenido oportunidad de reunirse con ministros y altos cargos de la administración pública y con directivos de las principales entidades privadas del país, en una agenda en la que, además de Madrid, han visitado Sevilla y Alcalá de Henares.

Los participantes han comenzado la jornada de hoy manteniendo un coloquio con José Manuel García-Margallo, en el que Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación se ha referido a algunas de las líneas prioritarias de la política exterior española, afirmando: “Los viejos escenarios ya no sirven. Estamos ante una época de cambio y vosotros vais a ser los protagonistas. El peor error que se puede tener es el conservadurismo intelectual”.

A continuación, los participantes se han reunido con Soraya Sáenz de Santamaría, vicepresidenta del Gobierno, ministra de la Presidencia y portavoz del Gobierno, entregándoles los diplomas acreditativos. El acto, celebrado en el Palacio de la Moncloa, ha contado con la asistencia de Vicente Montes, director de la Fundación Rafael del Pino, y Jesús Andreu, director de la Fundación Carolina, quien se ha referido a que este año se ha dotado a la agenda de un “perfil prospectivo, poniendo el acento en la innovación tecnológica y las tendencias hacia las que apunta el mundo digital, sin por ello descuidar el aspecto cultural y creativo del patrimonio español y europeo. Así, desde el 26 de septiembre, el grupo ha tenido ocasión de reunirse con ministros, altos cargos de la administración, creadores, científicos y directivos de las empresas globales españolas”.



XIV EDICIÓN DEL PROGRAMA

Jóvenes Líderes Iberoamericanos

25 de septiembre al 8 de octubre de 2016

Soraya Sáenz de Santamaría, por su parte, se ha dirigido a los presentes diciendo que “el primer paso para comprender qué es un líder radica en constatar el grado de sacrificio y exigencia que se requiere para ejercer tales cargos”.

Por lo que se refiere a la política, el liderazgo consiste en “actuar con resolución por el bien común. En el próximo futuro las sociedades tendrán la necesidad de contar con gobiernos eficaces”. Y añadió: “Contamos con ustedes para lograr una Iberoamérica más unida”

Tras esta intervención, los jóvenes líderes mantuvieron un interesante coloquio con la vicepresidenta, procediéndose a continuación a la entrega de diplomas

Tras el encuentro con Soraya Sáenz de Santamaría, los Jóvenes Líderes se reúnen con José Manuel Inchausti, CEO del Área territorial y Regional de Iberia en Mapfre.

Más información:

- **Página web de la XIV edición del Programa:**
<http://www.fundacioncarolina.es/jovenes-lideres-iberoamericanos-2016/>
- **Twitter:** @JovLideresIB #JLI2016

FUNDACIÓN CAROLINA

La Fundación Carolina fue creada en el año 2000 por el Gobierno de España con el objetivo de fortalecer las relaciones educativas, culturales y científicas de España con los demás países iberoamericanos.

- **Más información:** www.fundacioncarolina.es
- **Contacto prensa:** Virginia Alba (virginia.alba@fundacioncarolina.es)/+34 [608758338](tel:608758338))

FUNDACIÓN RAFAEL DEL PINO

La Fundación Rafael del Pino fue creada en 1999 por Rafael del Pino y Moreno. Su principal objetivo es contribuir a la mejora de los conocimientos de los dirigentes españoles para que puedan desarrollar con éxito sus capacidades.

- **Más información:** <http://www.frdelpino.es>
- **Contacto prensa:** Macarena Población (mpoblacion@frp.es)/913968634)